
Leur ou leurs 

 

                   

Comment savoir s’il faut écrire leur ou leurs? 

 

 Leur placé devant un verbe est un pronom personnel. 

 Il est toujours invariable. Il ne prend jamais de s. 

 On peut le remplacer par lui 

 

Exemple : Je leur parle 

                  Je lui parle. 

 Leur placé devant un nom est un déterminant possessif qui 

s’accorde avec le nom qui l’accompagne.  

 Lorsque le nom est singulier, on utilise « leur » 

Exemple :  Les élevés ont vidé leur cartable. 
                                                                                                               

                                                                                                          nom singulier 

 

 Lorsque le nom est au pluriel, on utilise « leurs » 

Exemple: Les voyageurs ont pris leurs billets. 
                                              

                                                                                                         nom pluriel 

 

                 

 



Remplace chaque tiret par leur ou leurs 

1. Ces enfants sont seuls: ________ parents sont morts. 

2. Les élèves font du désordre; _______ instituteur est absent. 

 

3. Nous _______ avons dit de prendre ________ précautions. 

 

4. Les voleurs ont laissé ________ empreintes un peu partout; 

________ arrestation ne saurait tarder. 

 

5. Nos joueurs ont vaincu ________ adversaires grâce à 

________ courage. 

 

6. Les excursionnistes voulaient continuer ________ route, 

mais un épais brouillard le ________ avait interdit. 

 

7. Avez-vous demandé aux filles si _________ parents 

________ ont donné l’autorisation de partir? 

 

8. Les enfants partent en promenade ; ________ mère leur 

recommande d’être prudents. 

 

9. ________ avez-vous dit qu’il n’y avait rien à craindre ? 

 

10. Les enfants lavent ________ visage et ________ mains. 

 

11. Allez donc ________ annoncer la bonne nouvelle. 

 

12. Les poussins se protègent sous l’aile de ________ mère. 


